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REUNIÃO 

Aos cinco dias do mes o ano de mil1novecentos e oiten

ta e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício d~paços do Concelho e Sala das Reu

niões da Câmara Municipal, _reun:u ordinaria~te a mesma Câmara sob a Presidência 

do Presidente, Sr. Dr. Jose Girao Pereira, e com a presença dos Vereadores, Srs. 

Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva, Dr. 

José Pires dos Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, EngQ. Carlos Manuel 

da Silva Santos e EngQ. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do ba

lancete da tesouraria relativo ao dia 2 do mes em curso, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - duzentos 

e oitenta e oito milhões quatrocentos e sessenta e seis mil e dezanove escudos e 

dez centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - nove milhões se

tecentos e onze mil quinhentos e dois escudos e cinquenta centavos; Receita do dia 

em operaçoes orçamentais - quinhentos e cinquenta e sete mil quinhentos e trinta 

escudos; Receita do dia em operações de tesouraria - oito mil trezentos e oitenta 

escudos; Despesa do dia em operações orçamentais - três milhões duzentos e quarenté 

e oito mil cento a catorze escudos; Despesa do dia em operações de tesouraria 

- cento e cinco mil trezentos e trinta escudos; Saldo para o dia seguinte em ope

rações orçamentais - duzentos e oitenta e cinco milhões setecentos e setenta e 

cinco mil quatrocentos e noventa e cinco escudos e dez centavos; Saldo para o dia 

seguinte em operações de tesouraria - nove milhões seiscentos e catorze mil qui

nhentos e cinquenta e dois escudos e cinquenta centavos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UM CARRO-OFICINA: - Na sequência do 

deliberado na reunião de 7 de Novembro, findo, a Câmara tomou conhecimento das 

propostas apresentadas pelas seguintes casas da especialidade, que visam o forne

cimento de uma viatura de caixa aberta, tipo Pick-UP, para apoio aos contentores 

de recolha de lixo: NQ. 1 - Stand Justino, de Francisco Soares Pinheiro & C9., 

Lª.; NQ. 2 - Autb-Geiza, S.A.; NQ. 3 - Vítor Guimarães & Filhos, Ldª.; e NQ. 4 

- Alves Barbosa, Automóveis, Ldª .. Analisado o respectivo processo e dada a di

versidade de valores apresentados, foi deliberado, por unanimidade, remet er o 

mesmo aos Serviços Técnicos para estudo e informação, a fim de posteriormente o 
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Executivo se· pronunciar. 

EMPREITADAS - AQUISIÇÃO DE 

FEIRAS: - A Câmara procedeu à abertura de propostas com vista à aquisição de no

vos abarracamentos para o Recinto de Feiras, tendo em vista que os existentes são 

já bastante exíguos, apresentadas pelas seguintes Empresas: NQ. 1 - PECOL - Empr~ 

sa de Construções, Ldª.; NQ. 2 - ARJUAN - Construção Civil e Projectos, Ldª.; 

NQ 3 - SOPREM-INTERIOR, Comércio e Indústria de Madeiras, Ldª .. Após breve análise 

dos valores apresentados, que aqui se dão como transcritos, foi deliberado, por 

unanimidade, remeter o processo para estudo da respectiva Comissão de Feiras, para 

efeitos de posterior resolução. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDI~ÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-lª situação da obra "Fornecimento de Forro em Madeira para o Cen 

tro Social de Taboeira", adjudicada à Firma Póvoa & Irmãos, Ldª., da quantia de 

um milhão novecentos e oitenta e sete mil novecentos e um escudos; 

-5ª. situação e última da obra "Construção da Pre-Primária de Es

gueira", adjudicada a Jo~o Rodrigues da Silva Cascais, da quantia de um milhão 

sessenta mil setecentos e cinquenta e um escudos e cinquenta centavos. 

AQUISIÇ~ES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 06 

- Nºs. 2974 e 3052/88, das quantias de cento e noventa e oito mil novecentos e 

oitenta e oito escudos e cento e onze mil seiscentos e setenta e dois escudos, 

respectivamente. 

AV~IRO E INHAMBANE - RELAÇÕES DE AMIZADE: - Em seguimento da deli

beração já tomada na última reunião, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou 

que recebeu o Governador da Província de Inhambane com quem conversou e que o 

mesmo fez a entrega de um relatório de onde constam os pontos essenciais que ser

viram para fundamentar a assinatura de um acordo de colaboração e futura gemina

çao, entre ambas as Cidades. Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, após 

o que ficou deliberado, por unanimidade, que se desloquem àquela Cidade Moçambi

cana de ]1. a 20 do mesmo curso, os Vereadores Srs. Dr. Pires dos Santos e EngQ. 

António Alves, em representação deste Município, para assistirem às Comemorações 

do 150Q Aniversário daquela Cidade. 

AVEIRO E SANTO ANTÓNIO DO PRINCf~E - RELAÇÕES DE AMIZADE: - Em 

seguimento do deliberado na última reunião, a Câmara recebeu a presença do Sr. 



Ministro Qua.resma Costa, de S. Tomé e Princfde e o Sr. 

pública no nosso Pais, que se encontram de vitita ã nossa Ci~ com o fim de 

se incrementarem as relações de amizade entre ambas as Cidades e subsequente 

assinatura de um acordo de cooperação. Seguiu-se urna breve alocução do Sr. Pre

sidente que proferiu palavras de saudação e boas-vindas e manifestou o desejo 

de uma boa estadia e de um estreitamento de relações. Por sua vez o Sr. Embai

xador em seu nome e no do seu Governo, no momento representado pelo Ministro 

Adjunto do Primeiro Ministro, agradeceu ao Sr. Presidente da Câmara, bem corno 

a todos os seus colaboradores, incluindo funcionirios o acolhimento de que esti 

a ser alvo, e manifestou o desejo de boas relações com solidariedade, paz e boa 

convivência. Seguiu-se, ainda troca de opiniões entre todos os presentes, tendo 

ficado decidido que o mencionado acordo seja assinado na próxima sexta-feira, 

dia 9 pelas 12 horas. 

CONSTRUÇÃO DAS NOVAS INSTALAÇÕES DO ISCA: - Depois de o Sr. Pre

sidente se ter referido ~ inauguração das novas instalações daquele estabeleci

mento de ensino no passado dill 1 do mês em curso, salientou o facto de a respectl 

va obra ter decorrido sem grandes problemas durante a sua execução e propô s que 

ficasse exarado em acta um voto de louvor a t odos os técnicos municipais que 

contribuiram para a sua concretização, o que foi aprovado, por unanimidade. 

CONSTRUÇÃO DE UM NOVO MERCADO MUNICIPAL EM SANTIAGO: - Em segui

mento das várias deliberações já tomadas sobre o assunto, a Câmara tomou conhe

cimento do estudo prévio do novo mercado municipal, elaborado pelo Gabinete 

PLARQ, sobre o qual os técnicos do Gabine t e de Planeamento Municipal fizeram 

uma explanação e prestaram os esclarecimentos julgados convenientes. Seguiu-se 

troca de impressões, durante as qu a í.s f oram sugeridas algumas alterações, após 

o que foi. deliberado, por unanimidade, concordar e considerar aprovado o r e fer..! 

do estudo, devendo avançar-se já para a fase de anteprojecto com a introdução 

das alterações ora propostas, como sejá, por exemplo, a existência de uma zona 

especiflca para a venda dos produtos excedentes dos pequenos agricultores. Foi 

ainda deliberado, por unanimidade, autorlzar o pagamento da factura da quantia 

de um milhão oitocentos e um mil e oitocentos escudos, ao citado Gabinete, cor

respondente a quarenta por cento dos respectivos honorários. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇCES: - De acordo com os esclarecimentos pres

tados pela Direcção dos Serv iços Administrativos, foi deliberado, por unanimi

dade, aprovar a 14ê. alteração ao or çamen t o ordinário para o ano em curso, a 

qual, tanto na receita corno na despesa, importa na quantia total de cinquenta 

e um milhões de escudos . 

•
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INSTALAÇÃO DE INDÚSTRIAS: - pr~~te Armando 

solicitar autorizaç~:r::raCarlos da Silva Grave, a construir um pavilhão des

tinado à exploração da actividade de pintura e fabricação de luuça de porcela

na num terreno situado em Tab oeira e identificada em planta anexa ao processo. 

Com base no pare~er emitido pelo Gabinete de Planeamento Municipal, cujo teor 

aqui se dâ como transcrito, f oi deliberado, por unanimidade, indeferir a peti

ção formulada. 

FEIRA EXPOSIÇÃO DE MARÇO - CATÃLOGO: - Foram analisadas as pro

postas solicitadas pelo Se cr e t a r i ado da feira, destinadas à execução do catálogo 

para a Feira de Març o/89. De ac ordo com o teor da informação do referido Secret~ 

riado, que aqui se dá como transcrita, foi delíberado, por unanimidade, a ceitar 

a proposta apresentada pelo concorrente n2 2-M4, da quantia de quatrocentos mil 

escudos, tendo em vista ser esta a Firma que oferece melhores condições. 

ALIENAÇÃO DE BENS - BAIRRO DA BELA VISTA: - Face aos pedidos for

mulados por Carlos Alberto de Jesus Moreira e Joaquim dos Santos Gomes, e as in

formações constantes dos respectivos requerimentos, a Câmara deliberou, por una

nimidade, aut orizar a venda aos mesmos das casas nºs. I e 44, respectivamente, 

nos termos e condições por eles requeridas. 

CONSTRUÇÃO DE UH SISTEMA DE ECl.US AS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- Face à informação prestada pelos Serviços Técnicos e após troca de impressões, 

foí deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de cento 

e sessenta mil e quinhentos escudos, ao Sr. António José Ferreira da Costa, refe

rente à execução de trabalhos no Esteiro de sá. 

~MPREITADAS - REPOSIÇÃO DE PAVIMENTOS: - Foi deliberado, por una

nimidade, autori zar o pagamento da fa ctura nº. 73, da quantia de duzentos e no

venta e sete mil cento e oito escudos, a Carlos Alberto Rodrigues Morais, res

peitante à mudança de ullla passadeira em cubo branco na Praça Humberto Delgado e 

pavimentação em xa dr e z do passeio que lhe fica junto. 

FORNECJHENTOS - AQUISIÇÃO DE MÃQUINAS DE ESCREVER: - Dada a neces

sidade dos serviços e apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

abrir conc ur s o limitado com vista à aquisição de máquina s de escrever. 

SERVIÇOS MUNICIPAIS - INFORMATIZAÇAO: - Face à infurmação presta

da pelos Serviços Municipais competentes e após troca de impressões, foi. delibe

rado, por unanimidade, autorizar o pagament o da quantia de ce nt o e quarenta mil 

e quarenta e nove escudos, ~ Firma NCR - Portugal - Informática, Ldª., respei

tante ao fornecimento de um terminal. 

~ 



BOLETIM MUNICIPAL:  presentef~~~~~td~a !1tt 
do Vouga,Ld9., da quantia de duzentos e treze mil duzento s e cinquenta escudos, 

respeitante à execução de trabalho extra de impressão no último Boletim. foi de

liberado, por unanimidade, autorizar o respe ctivo pagamento. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Face às propostas apresentadas pelos Serviços 

Hunicipais respectivos. foi deliberado, por unanimidade, adquirir as parcelas 

abaixo indicadas, as quais se destinam à ampliação da lixeira municipal: a Maria 

de Fátima Cos t a Nogueira, oitocentos e cinquenta metros quadrados pela quantia de 

cento e setenta mil escudos; a João Marques Calafate, mil e trezentos metros qua

drados pela quantia de duzentos e sessenta mil escudos; a Luís Pereira Gomes. mil 

quatrocentos e cinquenta metros quadrados pela quantia de trezentos e trinta mil 

escudos; a Hanuel de Hatos Simões, três mil e seiscentos metros quadrados pela 

quantia de setecentos e vinte mil escudos; a Manuel Augusto de Oliveira, seiscen

tos metros quadrados pela quantia de cento e vinte mil escudos; e a Alberto Lopes 

de Oliveira, mil trezentos e cinquenta metros quadrados pela quantia de duzentos 

e setenta mil escudos. 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE - CONSTRUÇÃO DE UMA CABINE PARA A IHPRENSA: 

- Foram analisados uma proposta e orçamento apresentados pela Firma ZEUS - So

ciedade de Construções Civis e Industriais, Ld9., adjudicatária das obras de 

ampliação das bancadas do Estádio Mário Duarte, que se propõe a execução da obra 

em epígrafe, pela quantia global de um milhão trezentos e sete mil escudos, acre~ 

cido de IVA. Face ao teor da informação prestada pelo Técnico Municipal responsá

vel, cujo teor aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, acei

tar a citada proposta, com a condição de se incluir como trabalhos a mais. 

ESCOLA SECUNDÁRIA NQ. 1: - Presente e apreciado um ofício da Escola 

Secundária NQ. 1, a solicitar o apoio deste Município para a deslocação a Aveiro 

de alunos e professores de um Liceu de Lille-França, no âmbito de Intercâmbios 

Escolares dentro da C.E.E .. Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, prestar apoio à referida iniciativa em moldes que os Serviços de Cu l t u r a 

deste Hunicípio, virão a estudar conjuntamente com o Conselho Directivo da Esco

la. 

LARGO MAIA MAGALHÃES: - Tendo em vista os trabalhos de arranjo em 

curso. foi presente uma informação do G.T.L., em que se propõe a aquisição de um 

quiosque para ser implantado no Largo em epígrafe, de modelo igual aos que estão 

a ser colocados na área urbana. Foi deliberado, por unanimidade, autorizar, desde 

que o quiosque respeite a localização prevista no projecto elaborado para a zona 

em causa. 
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FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CL~SIFI CAÇÃO E CONTAGEM DO TEMP O 

SERVIÇO: - Foram presentes i reuni~o diversds requerimentos de funcionirios des

ta Câmara Municipal, a solicitarem a classificação e contagem do tempo de servi

ço prestado, tendo sido deliberado, por unanimidade, de acordo com as informações 

prestadas pelos respectivos encarregados, classificar do seguinte modo: António 

João Rodrigues Bela - Carpinteiro de 2~. Classe - BOM, nove anos, seis meses e 

vinte e sete dias; Ermelinda Ferreira dos Santos - Servente - BOM, contando nesta 

data, naquela categoria, dezasseis anos e oitenta e cinco dias; João Carlos Pres

tes da Fonseca Villa de Brito - Veterinário Municipal - BOM, prestou nesta Autar

quia, um total de um ano e dez dias de serviço; Vasco Alves Lopes - Segundo-Ofi

cial - BOM, três anos e setenta e nove dias na categoria; Graciete Rebelo e Silva 

Ladeira Génio - Segundo-Oficial - BOM, três anos e setenta e nove dias; Leonilde 

Vieira Leite - Segundo-Oficial - BOM, três anos e setenta e nove dias; Maria dos 

Anjos Alves O. Patrício - Segundo-Oficial - BOM, três anos e setenta e nove dias; 

Margarida Saraiva Dias da Silva Gomes - Segundo-Oficial - BOM, três anos e seten

ta e nove dias. 

IDEM - CONCURSOS - FISCAL DE OBRAS DE 2A. CLASSE: - Presente o 

processo relativo ao concurso em epígrafe, e considerando que o anexo 1 do Decre

to-Lei 247/87, de 17 de Junho exige para ingresso na carreira de fiscal de obras, 

quatro anos de prática profissional, foi deliberado, por unanimidade, considerar 

para o efeito, o serviço prestado por trabalhadores desta Câmara Municipal, qual

quer que seja a sua categoria e forma de provimento e, por conseguinte, admitir 

definitivamente os candidatos, Carlos Filipe do Amaral Correia Dias, Carlos Ma

nuel Branco do Nascimento, CarJos Manuel Soares Videira, Fernando de Oliveira 

Mousinho, João Artur Soares Videira e Purificação Oliveira Simões Coutinho e 

excluir Carlos José Magueta Ramos, Fernando Manuel Marques Custódio, João Manuel 

Jesus Ro cha, Jos~ Augusto Paiva Soares, Márcio Rodrigues da Conceição, Ramiro 

da Silva Marques e Maria de Fátima Lopes Rangel. Mais foi deliberado, também por 

unanimidade, adoptar como forma de selecção a entrevista. 

IDEM - IDEM - OPERÁRIO NÃO QUALIFICADO PRINCIPAL: - Foi delibera

do, por unanimidade, admitir ao concurso em epígrafe, os cantoneiras de 1~. cla~ 

se António Luis Teixeira e Júlio Tadeu Caetano da Costa e excluir Miguel António 

Pardelha Leal e Altino Ribeiro da Silva, face à classificação de serviço de "Su

ficiente" (Reunião de 28 de Novembro). Foi também deliberado, por unanimidade, 

que o método de selecção a adoptar seja a entrevista. 

IDEM - IDEM - APONTADOR PRINCIPAL: - Foi deliberado, por unanimi

dade, admitir definitivamente o único concorrente Manuel João Peralta,eadoptar a 



entrevista .como m~todo de selecçio. ~7~~9~1 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - MOTORISTA DE PESADOS DE lhA. 
( 

CLASSE: - Foi deliberado, por unanimidade, admitir definitivamente os candidatos 

Joaçuim Armando Moreira da Silva e José Cardoso Mendes, e adoptar a entrevista 

como método de selecção. 

IDEM - IDEM - CANTONEIRO DE LIMPEZA DE IA. CLASSE: - Também por 

unanimidade, foi deliberado, admitir os quatro concorrentes que reunem os requi

sitos legais, adoptando-se a entrevista como forma de selecção. 

IDE~ - IDEM - COVEIRO DE IA. CLASSE: - Foi ainda deliberado, por 

unanimidade, admitir definitivamente o Coveiro de 2ª. Classe Diamantino de Je

sus e excluir o Coveiro Augusto Pereira Rodrigues, por não satisfazer o requisi

to respeitante ao tempo de serviço e, ainda, adoptar a entrevista como método de 

selacção. 

IDEM - IDEM - OPERÃRIO QUALIFICADO PRINCIPAL: - Por unanimidade, 

f oi tamb~m deliberado, admitir definitivamente os quatro candidatos constantes 

da lista provis6ria e ad optar a entrevista como m~todo de selecção. 

IDEM - IDEM - OPERÃRIO QUALIFICADO DE IA. CLASSE: - Face ao pedido 

formulado pelo Carpinteiro de 2ª. Classe António João Rodrigues Bela e às infor

mações prestadas pelo Encarregado-Geral e Secção de Pessoal, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, autorizar a contagem de tempo prestado como eventual por aquele 

trabalhador e, por conseguinte, autorizar a admissão do mesmo ao concurso em 

epígrafe. Foi tamb~m deliberado, por unanimidade, que o método de selecção do 

mesmo concurso seja a entrevista. 

IDEM - IDEM - OPERÁRiO SEMI-QUALIfICADO DE 2A. CLASSE: - Foi deli

berado, por unanimidade, admitir definitivamente o único concorrente Jos~ Cândi

do da Conceição Gomes, sendo o método de selecção a entrevista. 

IDEM - IDEM - OPERÁRIO NÃO QUALIFICADO DE IA. CLASSE: - Por una

nimidade, foi deliberado, admitir definitivamente os dos candidatos e adoptar a 

entrevista corno método de selecção. 

IDEM - IDEM - JÚRIS: - Por unanimidade, foi deliberado, que o Júri 

de todos os concursos antes referidos, seja assim constituído: Presidente - Pre

sidente da Câmara Municipal; Vogais - Vereador Eng2. Vítor Silva e Chefe de Di

visão Eng2. Higino Morgado, cabendo àquele Vereador substituir o Presidente; 

Vogais substitutos - Vereador Dr. Pires dos Santos e Chefe de Divisão Engª. Gra

cinda Silva. 
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liberado, por unanimidade, admitir definitivaménte o único concorrente Emanuel 

Moreira da Cunha, adoptar a entrevista como método de selecção e designar os se

guintes membros do Júri: Presidente - Presidente da Câmara Municipal; Vogais 

- Vereador Prof. Celso Santos a quem incumbe substituir o Presidente e Director 

dos Serviços Administrativos; Vogais Subs t i t u t os - Vereador Dr. Pires dos Santos 

e Chefe de Divisão Rosa Maria Pires. 

IDEM - IDEM - PRIMEIRO-OFICIAL: - Foi ainda deliberado, por unani

midade, admitir definitivamente ao concurso em epígrafe, os concorrentes Vasco 

Alves Lopes, Graciete Rebelo e Silva Ladeira Génio, Leonilde Vieira Leite, Maria 

dos Anjos Alves Patrício e Margarida Saraiva Dias da Silva, adoptar como forma 

de selecção o sistema de provas práticas e que o Júri seja assim constituído: 

Presidente - Presidente da Câmara Municipal; Vogais - Dr. José Pires dos Santos 

que substituirá o Sr. Presidente e Director dos Serviços Administrativos; Vogais 

Substitutos - Vereador Prof. Celso Santos e Chefe de Divisão Rosa Maria Pires. 

IDEM - HORAS EXTRAORDINÁRIAS: - Foi referida a circunstância res

peitante à necessidade do pagamento de horas extraordinárias, face ao novo horá

rio de trabalho - 40 e 45 horas - para o pessoal dos grupos auxiliar e operário, 

nos termos do Decreto-Lei nQ. 187/88 de 27 de Maio. Tendo em vista o regime limi

tativo em vigor no que respeita ao pagamento de horas extraordinárias, foi deli

berado, por unanimidade, cumprir aquele limite, pesem embora os inconvenientes 

de tal Situação. 

IDEM - ACIDENTES EM SERVIÇO: - Tendo em vista a informação prestada 

pelo Encarregado-Geral e os documentos apresentados, foi deliberado, por unanimi

dade, autorizar o pagamento da quantia de mil e novecentos escudos, respeitante 

a tratamentos médicos ministrados a António Paulo da Silva P. Araújo, por este 

ter sofrido acidente em serviço. 

ESCOLA PREPARATÔRIA E SECUNDÃRIA DA OLIVEIRINHA: - No seguimento 

do deliberado na última reunião, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu conheci

mento da reunião havida para tratar da localização da Escola em epígrafe, e in

formou que para o efeito, foram indicados outros terrenos, devendo o assunto 

ficar definitivamente decidido na reunião que terá lugar amanhã, dia ó, em Lis

boa. 

RECOLHA DE LI XO: - No uso da palavra, o Vereador Sr. Engº. Antó

nio Alves referiu que, não obstante estar a população satisfeita com a forma 

como decorre a campanha de recolha de lixo na zona da Beira-Mar, tem havido 

... 



algumas chamadas de atençao no =~a~~~t 

papeleiras, de modo a que as mesmas nao fiquem colocadas junto das janelas das 

habitações. Seguiu-se troca de impressões, após o que foi deli~erado, por unanimi

dade, alertar os Serviçus Municipais competentes para o problema. 

Saíu da Sala o Vereador Sr. Eng2. António Alves. 

CENTRO COORDENADOR DE TRANSPORTES - CONCEPÇÃO - EXECUÇÃO: - No se

gujmento das virias deliberações j~ tomadas sobre o assunto, foi de novo presente 

o processo em epígrafe, em que foi analisada a proposta-variante apresentada pela
Aveirense _ 

Firma SAVECOL - Sociedade/de Construçoes Civis, Ldª., em que esta se propoe con

c l ui r a obra pela quantia de sessenta e cinco milhões setecentos e sessenta e 

seis mil oitocentos e quarenta escudos, segundo o mapa de acabamentos que o aco~ 

panha, o que correspunde a UI~ redução em relação ã proposta inicial da importân

c i a de quinze milhões quinhentos e noventa e cinco mil setecentos e vinte e cinco 

escudos. Tendo em vista a informação verbal prestada pela técni <.;a responsável, 

que refere ser de aceitar u preço proposto, por ser vantajoso para a Câmara, uma 

vez que a Empr e s a mantém os valores apresentados em finais do ano findo, ficando 

os mesmos somente sujeitos ã revisão de preços nos termos legais, a Câmara deli

berou, por unanimidade, adjudicar a conclusão da obra ã citada Empresa, pela ji 

referida quantia de sessenta e cinco milhões setecentos e sessenta e seis mil 

oitocentos e quarenta es<.;udus, devendo, para o efeito, celebrar-se u correspon

dente contrato inicial. 

ANI~~ÇÃO CULTURAL NAS FREGUESIAS: - No seguimento do deliberado 

em 7 de Novembro, último, o Vereador Sr. Prof. Ce l s o Santos fez um breve relato 

das várias actividades levadas a efeito na zona rural do Concelho e do propósito 

dos Serviços de Cultura de continuarem no prôximo ano a desenvolver iniciativas 

desta natureza. 

SUBSÍDIOS: - Após tru ca de impressões, foi deliberado, pOL unani

midade, conceder um subsídio de mais mil cuntus ao Centro Social de Santa Joana, 

destinado a compa r t i c i par na conc l us ão das obras em curso. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Em sequência da deliberação tomada em 7 de 

Novembro, findo, e face ao requerimento apresentado por Antônio Brito Vida Bran

co, foi deliberadu, pur unanimidade, autorizar a alienação de uma parcela de 

terreno sita na Rua Sebastiãu de Magalhães Lima, com a área de setenta metros 

quadrados, ao preço de <.;atorze mil setecentos e trinta escudos o metro quadrado, 

ficando assim rectificada na parte respectiva a deliberação atrás referida. 



· / ~\~ 

ENCONTRO PROMOVIDO PELO CENTRO D S~~IOS: ~ Ten~o em 

vista o teor de urna circular remetida por aquele Organismo, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar que um Vereador e a Assis ente Social deste Município par

ticipem no Encontro subordinado ao tema "Desadaptações Sociais e Criminalidade", 

que se realiza na Aula Magna da Reitoria da Universidade de Lisboa nos dias 26 , 

27 e 28 de Janeiro do prôximo ano. 

COMPANHIA DE DANÇA DE AVEIRO: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

deu conhecimento ao Executivo de que a Polícia Judiciária está a fazer uma ins

pecçao as contas do GEMDA, a qual foi motivada pelo recente litígio havido en

tre o grupo e as bailarinas da Companhia de Dança, ficando-se, por isso, a agua! 

dar o resultado final. 

COMBOIO DA JUVENTUDE: - Foi presente uma circular da Turi Jovem 

a propôr que este Município dê apoio ã iniciativa denominada "Comboio da Juven

tude", a qual visa um melhor contacto dos jovens com as realidades da Europa. 

Apôs análise da informação prestada sobre o assunto pelos Serviços de Cultura, 

foi deliberado, por unanimidade. não aderir, por se entender ser uma iniciativa 

com carácter bastante selectivo, dado que só um jovem do Concelho poderia vir a 

ser contemplado. 

OBRAS PARTICULARES: - Apôs troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, encarregar o Sr. Director dos Serviços Administrativos de fazer 

um estudo que vise e possibilite a aplicação de sanções aos técnicos que assi

nam os termos de responsabilidade das obras particulares, em moldes mais gravo

sos dos que actualmente em vigor, por forma a obstar-se as inúmeras irregulari

dades que tem vindo a surgir. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes os seguintes processos de obras: 

-NQ. 510/88 de Paulo Henrique Souto de Miranda, a requerer a al

teraçao do estabelecimento requerido para cervejaria, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, deferir; 

-NQ. 614/88, de Irmãos Barbosa, Ld§., a apresentar projecto para 

construir urna oficina em Quinta do Branco - Eixo. Face ao parecer prestado pela 

Chefe de Divisão de Edificações Urbanas, foi deliberado, por unanimidade, inde

ferir; 

-NQ. 326/85, de Carlos Alberto Gonçalves Morgado. Foi deliberado, 

por unanimidade, deferir o requerido e tendo em vista que a construção foí efec

tuada fora da implantação prevista no projecto, incumbir o Vereador Sr. Dr. Pi

res dos Santos de contactar o técnico responsável e registar em ficha a falta 



c.ometida. 

-N9. 60B/78, de João dos Santos Calisto, a apr~sentar esboço para 

construir uma sala de costura. Foi deliberado, por unanimidade, deferir. de acor

do com o parecer da D.E.li.; 

-NQ. 149/66, de Armando Carlos dos Santos - Retrosaria Nova, a 

apresentar aditamento ao projecto inicial, tendo sido deliberado, por unanimi

dade, considerar o mesmo aprovado. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do ArtQ. 859. 

do Decreto-Lei oQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o ArtQ. 49. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E não hav~ndo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 19 horas. 

Para constar e devidos efeitos, S~ lavrou a presente acta, que 

,Drr e ctor dos Serviços Administrativos dae~, <c, ~_ C->~ 

( 

Camara Municipal de Aveiro, 


